
Протокол №4 
Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 
г. Уфа                                                                                           14 июля 2023 года 
 
Место проведения: г. Уфа 
Начало заседания :12-00 Мск 
Форма заседания – очное, с возможностью дистанционного участия 
 
На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г.  
2. Селезнев А.В. 
3. Бареев Т.Ф.  
4. Багманов Ш.А.  
5. Брекоткина З.Т. 
6. Быкова Э.Ф.  
7. Федорова О.А.  
8. Лобова Т.В. 
9. Челышев Д.А. 
10. Кускильдин Т.Т. 

 
Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 10 из 17 человек, что 
составляет 58%.  Кворум для принятия решений имеется. 
 
Также присутствовали члены СРО ААС и приглашенные лица, аудиторы Приволжского ТО 
СРО ААС. 
Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А. присутствует по должности. 

 
Процедурные вопросы: 
1. Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 
2. Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 
3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 
Решения приняты единогласно. 
 
Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1 
Целесообразность внесения изменений в Устав СРО ААС в 
части введения категории членов «помощник аудитора», 
«ассистент аудитора» 

М.Г. Сюткина 

2 Оплата членских взносов в СРО ААС в 2023 г. М.Г. Сюткина 

3 Разное М.Г. Сюткина 

 
По первому вопросу 
Целесообразность внесения изменений в Устав СРО ААС в части введения категории 
членов «помощник аудитора», «ассистент аудитора» 
 
Выступили М.Г. Сюткина и Кускильдин Т.Т., они сообщили о том, что в данное время 
активно обсуждается вопрос о внесении изменений в Устав СРО в части введения категории 



членов СРО таких как «помощник аудитора», «ассистент аудитора» с уплатой 
соответственно членских взносов. В частности, этот вопрос обсуждался на заседании 
Комитета по средним и малым аудиторским организациям, где идут дебаты, были 
представлены различные мнения. В итоге принято решение не поддерживать данный проект 
изменений потому, что это нецелесообразно, дополнительные взносы не являются 
привлечением в профессию, а наоборот, отпугивают молодежь, если допустить, что за них 
взносы будет оплачивать аудиторская компания, то это дополнительная нагрузка на малый 
бизнес. 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Быкова Э.Ф., Кускильдин 
Т.Т., Челышев Д.А., Лобова Т.В., Федорова О.А., Багманов Ш.А. 
 
Решили: 
1.1. Принято решение не поддерживать данный проект внесения изменений в Устав СРО 
ААС. 
Голосовали: За-10 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
По второму вопросу 
Оплата членских взносов в СРО ААС в 2023г. 
 
Минзиля Галлиуловна сообщила, что повышены членские взносы для юридических лиц с 
01 июля 2023г на 20%. Но Аудиторским организациям при уплате членских взносов не 
позднее 25 числа первого месяца квартала, за который производится уплата, 
предоставляется 16,67% скидка от суммы установленных членских взносов за квартал, за 
который производится уплата. 
 
Решили: 
2.1. Принять полученную информацию к сведению. 
Голосовали: За-10 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
По третьему вопросу 
Разное 
 
Обсудили еще раз важные первостепенные вопросы выработанной Резолюции 
Приволжского ТО СРО ААС в части введения обязательных обзорных проверок для 
юридических лиц, соответствующих перечисленным финансовым критериям, о придании 
особого статуса Аудиторской услуги в ГК РФ, об изменении подходов к системе получения 
квалификационного аттестата аудитора, введении трех видов аудиторских аттестатов. 
Предложено направить Резолюцию Приволжского ТО членам Приволжского ТО для 
ознакомления и обсуждения, получения обратной связи, в законодательные органы РФ, 
депутатам от Приволжского федерального округа и деловые сообщества ПФО. Также было 
предложено обратиться в Правление СРО ААС с предложением регулирования работы и 
взаимодействия с бизнес-сообществами и деловыми сообществами в регионах. 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Быкова Э.Ф., Кускильдин 
Т.Т., Челышев Д.А., Лобова Т.В., Федорова О.А., Багманов Ш.А. 
 
Решили: 



3.1.  Направить Резолюцию членам Приволжского ТО для ознакомления и обсуждения, 
получения обратной связи. 
3.2. Направить Резолюцию Приволжского ТО в законодательные органы РФ, депутатам от 
Приволжского федерального округа и деловые сообщества ПФО. 
3.3. Обратиться в Правление СРО ААС с предложением регулирования работы и 
взаимодействия с бизнес-сообществами и деловыми сообществами в регионах. 
Голосовали: За-10 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
 
Председатель  
Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 
 
Секретарь  
Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


